

Dogonos. Asphodel.

348

avance au matin. Majstros. 556^{me} A.
Opérations dépendantes.

Le plus ancien établissement que les Athéniens furent établis dans la Thrace, est Bœu vers la première moitié de cette ère. Hist. de l'Éd. vise que l'a mortie le sauva. S. Coriol fait ille des col. grecs (voir M. p. 103). par des raisons qu'il me semble suffisantes. T. P. o. 380. de ses réunions. Cette colonie fut pour chevalier de fil de l'Aspus, qui descendait à la onzième génération de Thibæus, fils de Dan, naturalisé athénien, et le Héraclote lib. VI. et l'auteur de la vie de Thesymbole (Majnay. 11. 1. 1. 1. 1. 1. 1.). Des Athéniens, peuple qui habita la Chersonnèse de Thrace, vaincu par les continuelles attaques des Abymes, leurs voisins envoieront consulter l'oracle des Sappho sur les moyens de repousser ces éternels envahisseurs, et le prêtre, fidèle au système politique des grecs, leur ordonna d'appeler chez eux une assemblée étrangère et d'en choisir pour chef celui qui y fut premier, leur offrirait, au sortir du temple, les secours de l'hospitalité. On peut voir dans l'oracle la suite de cette aventure, l'accomplissement de la volonté en la personne de Méthodet, et l'apport de ce personnage à la tête d'une colonie

Athenienne⁽¹⁾. Son premier soin, lorsque il eut pris possession du pays et que les Dolones l'eurent reconnus pour leur chef suprême, ce fut de fermer par une forte muraille l'isthme de la Chersonnèse, dans une étendue de 36 stades, depuis l'est jusqu'à l'ouest, afin de préserver cette région des invasions des Abessinians. Après avoir ainsi assuré la tranquillité de la colonie contre les environs du dehors, il est probable qu'il a ouvert du sein moins important de l'île d'Istria⁽²⁾ des terrains et de lui construire des habitations.

(1) Désjardins de Laôste, qui parle de cette colonie⁽³⁾ (H. L. 2) dit qu'elle fut envoyée par le conseil de Salos, et alors il faut admettre la rumeur jusqu'à la première armée de la Ligue ionienne de Pisistrate, l'est à dire, jusqu'au commencement de la 1^{re} Olympiade. Pisistrate était maître d'Athènes lors du départ de Niltiade, ainsi que le distinctement Herodote; et il est probable qu'il favorisa cette expédition, dont le chef, issu d'une famille noble et puissante, aurait pu devenir pour ses succès un concurrent redoutable. D'autre part la situation et la fertilité de la Chersonnèse promettaient aux Athéniens des avantages trop précieux, pour qu'ils pussent négliger une si belle occasion de s'y établir.